

Stans, 19. Januar 2025

Medienmitteilung

Stille Regierungsratswahlen in Nidwalden: Michèle Blöchliger und Armin Odermatt bestätigt

Die Staatskanzlei Nidwalden hat heute Mittag das Ergebnis der Anmeldefrist für die Regierungsratswahlen bekanntgegeben. Für die sieben zu besetzenden Sitze wurden genau sieben gültige Kandidaturen eingereicht. Damit kommt es zu einer stillen Wahl, und alle sieben Kandidierenden gelten als gewählt.

Die SVP Nidwalden gratuliert allen gewählten Regierungsrätinnen und Regierungsräten herzlich zur Bestätigung ihres Amtes und dankt ihnen für ihre bisherige Arbeit zum Wohl des Kantons. Besonders freut sich die SVP über die Wiederwahl von Finanzdirektorin Michèle Blöchliger, die mit ihrer ruhigen, verlässlichen und klaren Finanzpolitik massgeblich zur Stabilität des Kantons beigetragen hat. Michèle Blöchliger sagt dazu: „Ich danke für das Vertrauen und freue mich, meine Arbeit für ein finanziell starkes und verlässliches Nidwalden fortsetzen zu dürfen – immer nach meinem Motto: 'guet härelose und härhaft aapacke'.“

Mit der stillen Wahl endet zugleich im Sommer die Amtszeit von Regierungsrat Res Schmid. Er ist nach vier Legislaturen nicht mehr zur Wiederwahl angetreten. Dass sein Sitz nun an Armin Odermatt übergeht, zeigt, dass Nidwalden die politische Linie von Res Schmid und der SVP Nidwalden weiterhin mitträgt und auf Kontinuität setzt.

Für Armin Odermatt schliesst sich mit dieser Wahl ein bemerkenswerter Kreis: Er hatte bereits vor vier Jahren das absolute Mehr erreicht, landete jedoch mit 255 Stimmen Rückstand auf dem überzähligsten achten Platz. Mit der heutigen Bestätigung erhält er nun das Mandat, das ihm die Bevölkerung schon damals zugesprochen hat. Armin Odermatt erklärt:

„Diese Wahl bedeutet mir sehr viel. Vor vier Jahren durfte ich die Wahl zwar gewinnen, konnte das Amt aber aufgrund der damaligen Sitzverteilung nicht antreten. Dass ich nun das Mandat erhalte, welches mir die Bevölkerung schon damals zugesprochen hat, erfüllt mich mit grosser Dankbarkeit. Ich freue mich darauf, Verantwortung zu übernehmen und mich mit voller Kraft für Nidwalden einzusetzen.“

SVP-Präsident Roland Blättler hält fest: „Wir freuen uns über die stille Wahl und das Vertrauen, das Michèle Blöchliger und Armin Odermatt entgegengebracht wird. Beide stehen für Verlässlichkeit, Erfahrung und eine Politik, die den Menschen in Nidwalden dient. Die heutige Bestätigung zeigt, dass ihre Arbeit breit anerkannt wird und dass Nidwalden Stabilität schätzt.“

Die SVP Nidwalden ist bereit, auch in der kommenden Amtsperiode Verantwortung zu übernehmen und die erfolgreiche Arbeit im Regierungsrat fortzuführen.

Bei Fragen stehen wir gerne zur Verfügung

Roland Blättler
Landrat SVP Stansstad
Kantonal-Präsident SVP Nidwalden

Mobile: +41 789 141 539
Mail: roland.blaettler@svp-nw.ch
Web: www.svp-nw.ch

Bildlegende (© SVP Nidwalden) siehe Bildnamen